
協議会開催日
委員
属性

R7.2.27 利用者

R7.2.27 利用者

R7.3.12 医師会

〇地域協議会での意見及び対応（反映）状況

委員からの意見
※対応した意見を記載

対応（反映）状況
※参考事例を参考とし具体的かつ簡潔に記載

不足している看護師などの医療スタッフ確保に尽力してほし
い。

引き続き学校訪問など重点事業と位置づけ、看護師等の確保に鋭
意努力したい。薬剤師については、現在2名欠だが、奨学金貸与制
度の活用によって数年内に定数に達するよう努力したい。

感染状況にもよるが、できるだけ面会を緩和する方向で検討を進め
たい。

今後も医師会⾧及び地域の3病院の院⾧が交流し、団結
して最終目標である一つになっていこうという目標に向かって
いけるよう引き続き大塚院⾧にはみんなを引っ張っていって
ほしい。

皆さまのご支援もいただきながら、この地域にとって最善の方策をみな
さんと一緒に考え実現して行きたい。

面会時間を15分と制限しているが、今後緩和してもらうこと
はできるか?
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